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За боевую наглядную 
агитацию

Наша партия придает огромное значение 
вопросам наглядной агитации. Наглядная 
агитация является рычагом, посредством 
которого партия держит связь с широкими 
массами народа. Ежегодно на оформление 
всввозможйых витрин, досок показателей, 
плакатов и лозунгов затрачивается нема
ло средств. Создаются все условия для 
развертывания -агитационно-массовой ра
боты.

Однако у нас в тресте с вопросами на- 
глядаой агитации дело обстоит плохо. Пар
тийное бюро 5 июня с. г. заслушивало 
на своем заседании вопрос о руководстве 
постройкома работой по развертыванию 
наглядной агитации. Было отмечено, что 
пюилроечный комитет в лице то®. Уфим
цева совершенно, неудовлетворительно за
нимается наглядной агитацией. Прошел 
месяц и, несмотря на неоднократные обе
щания?, тов. Уфимцев палец о палец не 
ударил, чтобы выправить положение. Хо
чется снроиить руководство постройкома, 
зачем -стоит доска показателей возле управ
ления треста, когда на ней никакой отмет
ки не ведется, кто должен заботиться об 
оформлении фасада треста и следить за на
глядной агитацией в клубе? Часто бывает, 
когда мы к вопросам наглядной агитации от- 
нроимся формально. На!ппса1.Цы1а лс1зунпл 
неделями лежат в конторе прораба, теряют 
свой смысл или, наоборот, висят на ме
сте, когда уже значение их давно утраче
но. К тому же лозунги вывешиваются не
брежно, без соблюдения элементарных тре
бований, т. е. без рамок, и часто можно 
видеть, когда лозунг, только что выве
шенный беспечной рукой, лежит1 на земле.

Начальников участков! тт. Кушнарева и 
Оиякаева совершенно не интересует этот 
вопрос, хотя им неоднократно об этом го- 
ворилось. Они ие требуют с мастеров и 
прорабов ответственности за наглядную 
агитацию. Кто, как не мастер, должен ве
сти учет выполнения норм и заполнять 
доску показателей. Однако мастера- тт. Ро
зенбаум и Беззубов даже не имеют досок 
показателей. Не лучше дело обстоит и у 
прорабов тт. Додона и Миллера. Нужно!, на- 
коиец, понять всем руководителям?, что 
гласность социалистического соревнования, 
ознакомление коллектива с производствен
ным заданием путем лозунгов и плакатов 
есть основной источник повышения: произ
водительности труда и мобилизации масс 
на выполнение тосударственн-ого плана. Не
хорошо оформленном плакате или лозунге 
рабочий видит, за что борется он и его 
коллектив сегодня, и что он должен делать 
завтра.

Нужно наглядно пропагандировать как 
выполнена послевоенная сталинская пя
тилетка и какие задачи партия и пра
вительство ставят перед нашим народом 
на будущее, чтобы наши строители были 
всегда в курсе всех событий, которые дви
гают нашу страну к коммунизму.

Комитет ВИСМ должен привлечь к 
Работе по развитию наглядной агитации 
цеховые комсомольские организации. 
-Выпуск «боевых листков:» и «молний»— 
это дело прежде всего комсомольцев.

В _,ближайшее( время на каждом участке 
стройки, в каждом цехе наших подсобных 
предприятий необходимо создать комсомоль
ско-молодежные редколлегии по выпуску 
«молний» и «боевых листков».

Нужно добиться такого положения, что
бы па стройке ни один случай срыва 
или плохой работы не проходил без осве
щения его в наглядной агитации, также 
как примеры образцового труда.

По Свердловскпромстрою
Навстречу Всесоюзному дню железнодорожника

Самюошержеяно трудится коллектив погрузбюро железно
дорожного цеха. Желая встретить праздник—День железнодорож
ника новыми производственными достижениями, рабочие погруз
бюро взяли па себя предпраздничные социалистические обязатель
ства. Коллектив погрузбюро 0ерет'насйб1я обязательство: ко Дню 
железнодорожника простои вагонов Министерства путей сообще
ний под выгрузкой довести до! цормы, своевременно разгружать 
вагоны местного парка,, соблюдать габарит при выгрузке, не 
отходить от вагона, не закончив его выгрузку.

За выполнение обязательств! среди бригад грузчиков раз

вернулось соревнование. Впереди всех идет бригада из 16 чело
век, которой руководит тов. Приемке. Производственные нормы 
эта бригада выполняет на 140 процентов. Лишь на 10 проц, 
отстает от передовйкрв бригада тбв. Михеев1а, добившаяся выра
ботки на 130 проц.

[Каждая бригада стремится выйти победителем в социали
стическом соревновании, ознаменовать Всесоюзный день железно 
дорожника выполнением полутора-двух производственных норм.

КАРАМЫШЕВ, 
начальник погрузбюро.

О лошадях и незадачливых руководителях
На строительных участках треста 

имеется большая потребность в перевозках 
грузов на небольшие |расстояния. Исполь
зовать на таких перевозках автомашины 
нецелесообраэно. Здесь удобнее при
менять гужевой транспорт. Имен
но с этой целью транспортная контора 
нашего треста имеет свой конный парк. 
Однако для того, чтобы гужевой транс
порт работал четко и бесперебойно, не
обходимо разумно использовать лошадей 
на строительств®. Работу гужевого транс
порта нужно планировать так же, как 
планируется работа автомашин. Однако 
руководители некоторых участков, прора
бы, мастера считают планирование рабо
ты гужевого транспорта излишней обузой 
для себя и в большинстве случаев.’ лоша
ди используются, как бог на душу поло
жит. Лошади, занаряженные в распоряже
ние Заводе троя, в 7 часе® 30 минут утра 
появляются возле конторы и там, 
как правило, простаивают минут по 
тридцать в ожидании указаний тов. Мар
тыновой. Иногда ожидание затягивается и 
на дольше. Прибыв на строительный уча
сток, коновозчик также, как правило, не 
менее получаса разыскивает человека, в 
распоряжение которого он направлен. В 
результате почти ежедневно каждая ло
шадь из восьми рабочих часе® не исполь
зуется по целому часу. После простоя 
и многочисленных случаев перегонки ло
шади из одного места в другое мастера 
после окончания смены начинают подпи
сывать (путевые листы, усиленно вгля
дываясь в потолок, с которого берут рас
стояние, пройденное лошадью.

Так, например, мастер Заводетроя тов. 
Зинин без теня улыбки на лице отметил

Как не надо проводить массовки
Летние массовки—это наиболее попу

лярный вид коллективного отдыха мо
лодежи. Во время массовок, которые 
обычно проходят в лесу, возле водоема 
можно организовать спортивные игры, 
сдачу норм .по комплексу ГТО, провести 
тематический поход по окрестностям го
рода и, наконец, самое главное, дать воз
можность молодежи хорошо и весело от
дохнуть: попеть, поплясать, порезвиться в 
воде и иод солнцем.

Однако массовка, организованная коми
тетом ВЛКСМ на воскресенье, 8 Июля, 
была не подготовлена и прошла скучно, 
неинтересно. Во-первых, на озере Весть, 
куда выехала молодежь, не было почти 

в одной путевке, что в. течение восьми 
час 01в лошадь перевезла пятнадцать тонн 
груза на расстояние двести восемь кило
метров. Другой мастер тов. Макаров, ра
ботающий на кирпичном заводе, из обык
новенной грузовой цюшади росчерком пе
ра сделал лошадь-рекордистку, которая с 
груженой телегой проходит 100 километ
ров в смену.

Эти 'факты говорят о том, что отдель
ные мастера и прорабы не научились 
беречь государственную копейку, они с 
леткой руки заносят в путевку голово
кружительный километраж и тем самым 
перерасходуют государственные средства.

А на бетонно-арматурном заводе есть 
хозмастер тов. Ширяев, который не спо
собен даже разумно использовать лошадь. 
Получи® в свое распоряжение лошадь, он 
в течение дня не знает, как и где ее 
применить. В результате такого использо
вания гужевого транспорта лошадь зара
батывает в день 27—31 рубль, причем 
содержание каждой лошади для конного 
парка стоит 72 рубля ® день.

Такому мастеру, как Ширяеву, очевид
но, рад наш коновозчик тов. Романов, ко
торый никогда не думает ни о деле, ни о 
заработке.

Коллектив! конного парка настойчиво 
борется за перевыполнение государствен
ного плана по гужевым перевозкам. При
мер стахановской работы здесь показыва
ют 70-летние конововчикп. Так, напри
мер. то®. Пиласников, несмотря на свой 
70-летний возраст, выполняет норму на 
178 проц., юоНововчик то®. Бубенчиков!— 
на 179 проц, и Печенкин—на 174 проц.

Г. ШАРАПОВ, 
начальник конного парка.

ни одного активиста. Тов. Лин заболел, 
а остальные члены комитета, за исключе
нием то®. Карповой, находились неизвест
но где. Не приняли участия в массовке и 
секретари цеховых комсомольских органи
заций. В результате молодежь, выехавшая 
на озеро Исеть на пяти »томашинах, 
была предоставлена самой себе. Никто не 
позаботился об организации культурного 
отдыха молодежи. Комитет ВЛКСМ наме
тил день массовки, договорился о выде
лении машин, наметай ответств1аняыкМ за 
массовку то®. Карпову и на этом успо
коился. А ведь для того, чтобы такое мо
лодежное мероприятие прошло весело и 
интересно, нужно было составить подроб-

В помощь подшефному 
колхозу

Строители нашего треста шефствуют 
над колхозом имени Свердлова, располо
женным в Камышлювсйом районе.

В порядке шефства коллектив. нашего 
треста решил помочь колхозу имени 
Свердлова в создании библиотеки. В кол
хозе необходимо создать библиотеку на 
■первое время хотя бы из тысячи книг. 
Все цеховые профсоюзные организации 
уже приступили к сбору книг. На 8 ию
ля в постройкой поступило около трехсот 
книг. Больше всех активности ® 
этом полезном деле проявил коллектив 
управления треста. Работниками управле
ния сдано 218 [различных книг, а вот та
кое строительное управление, как Завод- 
строй, до сего дня оказалось не в состоя
нии собрать более шестнадцати книг. 
36 книг поступило от коллектива желез
нодорожного цеха. Многие рабочие сдают 
по нескольку книг. Например, помощник 
машиниста тов Мотоко сдал четыре кни
ги, в том числе: «Мастер»—- пьеса для кол
хозного драмкружка, «Новеллы», «Сталин 
о технике» и др. Работник железнодорож
ного цеха тов. Тимофеев сдал пять книг,

Однако сбор литературы для библиотеки 
подшефного колхоза идет крайне медленно, 
некоторые цехкомы [еще не представи
ли в постройкой ни одной книги. Это 
■цехкомы ремонтно-механического завода, 
машинопрокатной базы, деревообделочного 
комбината и транспортной конторы. Пред
седатели этих цехкомов и секретари парт
организаций не раз’яеняют рабочим важ
ность создания колхозной библиотеки, не 
привлекают к этому делу профсоюзный 
актив, инженерно-технических работни
ков. Последние не принимают в; этом боль
шом деле никакого участия, в результате 
чего сбор книг задерживается и задание 
по сбору 1000 книг выполняется мед
ленно. П. УФИМЦЕВ.

ный план проведения массовки, выделить 
CTBieror’BeHHbix за цргаиизаЦию спор
тивных игр, культурного обслуживания 
•и т. д. Но .ничего этого не было сделано. 
И молодые строители, 'искупавшись и по
загорав. на солнце, стали собираться до
мой, так как делать было больше нечего. 
На озеро не привезли ни одного мяча и 
ни одной сетки, поэтому не было 'возмож
ности даже поиграть в волейбол. Кроме 
мячей п сеток член комитета ВЛКСМ тев. 
Мальцев должен был отправить на мас
совку две партии городков. Однако и это
го не было сделано. Тов. Мальцев все 
поручил воспитателю тов. Паршакову, ко
торый к массовке отнесся также безот
ветственно, и большое молодежное меро
приятие прошло, впустую.



Исполняем просьбы читателей

Передовая статья газеты „Женьминьжибао“ „Стремление 
к мирному урегулиоованию корейского вопроса“

ПЕКИН, 3 (ТАСС). Агентство Синьхуа 
передает передовую статью газеты «Жень- 
миньжибао»д озаглавленную «Стремление к 
мирному урегулированию корейского вопро
са». В статье говорится:

30 июня главнокомандующий вооружен
ными силами Организации Об’единенных 
Наций в Корее генерал Риджуэй сделал 
заявление, в котором указал, что он при
нимает предложение советского представи
теля в Организации Об’едииеиных Наций 
Малика о том, чтобы воюющие стороны в 
Корее вступили в переговоры ю прекраще
нии огня и о перемирии, и что он готов к 
таким переговорам.

Верховный командующий корейской На- 
родной армией генерал Ким Ир Сен и 
командующий китайскими народными до
бровольцами генерал Пын Дэ-хуэй в сов
местном заявлении, сделанном 1 июля, 
ооглаюились вести с генералом Риджуэйем 
переговоры о перемирии. Прекращение 
военных действий является лишь первым 
шагом в мирном урегулировании корей
ского вопроса, однако, если американское 
правительство и, другие правительства, 
принимающий участие в корейской войне, 
действительно искренне хотят положить 
конец войне в Корее, вести переговоры о 
перемирии в Корее и успешно выполнить 
эту задачу, тогда эти переговоры явятся 
важным шагом в направлении мирного 
Урегулирования корейского вопроса. Имен
но такого мирного урегулирования настой
чиво требовали и постоянно' к нему стре
мились народы Кореи, Китая, Советского 
Союза, Азин и все миролюбивые народы.

С момента возникновения корейской 
войны китайский народ и Центральное на
родное правительство неоднократно вы
ступали за мирное урегулирование корей
ского вопроса, В середине июля прошлого 
года китайский народ горячо поддержал 
предложения Сталина и Неру о мирном 
разрешении корейского вопроса.

С тех пор китайский народ неоднократ
но заявлял о своем стремлении к мирному 
разрешению корейского вопроса. Однако, 
игнорируя стремление народов всего мира 
к миру и неоднократные предостережения 
китайского народа, американское прави
тельство поступало по-своему, отцам ,при- 
каз своим захватническим войскам перей
ти «38-ю параллель» и бросило их в ярост
ное наступление в направлении рек Ялуц- 
зян и Тумыньцзян на китайской границе. 
Китайский народ, разумеется, не мог оста
ваться бездеятельным перед лицом тако
го. серьезного положения, создавшего не
посредственную ■угрозу безопасности нашей 
страны. Поэтому юн поднялся на сопро
тивление Америке и на помощь Корее и 
организовал добровольческие части, чтобы 
помочь корейской Народной армии со- 

"противляться агрессии Америки и стран— 
ее соучастниц, помочь своему соседу и за
щитить самого себя.

В совместном заявлении различных ки
тайских демократических партий 4 ноября 
прошлого года совершенно правильно ука
зывалось: «Корейский народ горячо любит 
мир. Мы всегда стремились к миру в про
шлом и мы всегда будем стремиться к миру.

ШИРЕ РАЗМАХ 
НОВАТОРСКОГО ДВИЖЕНИЯ

Уполномоченные по БРИЗу в поцразде- 
лениях и хозяйствах треста обязаны за
ниматься не только учетом предложений 
рационализаторов, по и подсказывать 
темы, проводить беседы, а также оказы
вать техническую помощь рабочим-прак
тикам при составлении эскизов, чертежей 
и т. д.

Рационализаторы Машстроя провели в 
жизнь ценное предложение — механизи
рованная выгрузка известкового теста из 
ям в автомашины, которое втрое увеличи
вает производительность против ручной 
погрузки. Такое же приспособление внед
рил у себя Заводстрой. Слесарем комби
ната подсобных предприятий тов. 
Мамчуром в настоящий момент осуществч 
ляется ценное предложение — механизи
рованная подача бревен к балансирной 

Мы хотим мира в Китае, в Азии. Мы хо
тим прочного мира во всем мире, для все
го человечества». Китайские народные до
бровольцы приняли участие и корейской 
войне против агрессии ю целью обеспечить 
мирное урегулирование корейского во
проса. Поэтому даже после того, как 
они стали принимать в ней участие, ки
тайский народ продолжал стоять за мир
ное урегулирование корейского вопроса 
и неоднократно заявлял о своей поддержке 
разумных предложений других стран о та
ком мирном урегулировании корейского во
проса. Однако правительство Соединенных 
Штатов все еще мечтало о завюейавии всей 
Кореи и о создании угрозы Оеверо-Восточ- 
иому Китаю своими военными силами. В 
результате этого все попытки обеспечить 
мирное урегулирование корейского вопроса 
Отказывались безуспешными. Лишь в послед
нее время, когда героическая война сопро
тивления китайского и корейского народов, 
и которой опи нанесли жестокие удары 
американской армии, и когда требование 
мира с» стороны народов всего земного 
шара, в том числе и американского народа, 
поставили американское правительство пе
ред лицом все возрастающих трудностей, 
правительство Соединенных Штатов начало 
признавать непобедимость китайского и ко
рейского народов, а также трудности и 
опасности., связанные с попыткой завоевать 
всю Корею. Поэтому американское прави
тельство впервые выразило готовность рас
смотреть вопрос о принятии разумных мир
ных предложений Малика относительно не- 
реговюров ю прекращении опия и в переми
рии. Китайский народ полностью поддержи
вает предложение Малика и готов бороться 
за его осуществление. Малик заявил: «На
роды Советского Союваг верят в возмож
ность отстоять дело мира. Советские наро
ды верят также, что можно было бы урегу- 
лироиать и самый острый вопрос в настоя
щее время — военный конфликт в Корее. 
Для этого требуется готовность сторон 
стать иа путь мирного урегулирования ко
рейского вопроса- Советские народы верят 
в то, что в качестве первого шага следова
ло бы начать переговоры между воюющи
ми сторонами © прекращении огня, о пере
мирии с взаимным отводом войск от 38-й 
параллели».

Несомненно, что предложение Малика, 
как. первый шаг в мирном урегулировании 
корейского^ вопроса, является справедливым 
п разумным. Вся история корейской войны, 
вплоть до настоящего времени, свидетель
ствует о постоянных мирных намерениях 
китайского ц корейского народов. Основы
ваясь на этой неизменной воле к миру, вер- 
хов1ный командующий (корейской Народной 
армией и командующий китайскими народ
ными добровольцами дали ответ на пред
ложение Риджуэя начать переговоры о пе
ремирии и совершенно обоснованно предло
жили, чтобы местом мирных переговоров 
являлся Кэсон на 38-й параллели, а вре
менем переговоров—период между 10 и 15 
июля. Поскольку «38-я параллель» будет 
являться в этом перемирии военной демар
кационной линией, ГО естественно, что Кэ- 
сюн—доевняя столица Кореи,—находящийся 

пиле, что дозволит высвободить одного 
рабочего. Слесарем Заводстроя то®. Михее
вым предложен и внедрен замок для соеди
нения стыкю® шлаигав раствороцасоса, что 
'значительно ускоряет1 стыковку шлангов.

Но не все руководители понимают важ
ность работы БРНЗа. Так, например, на
чальник машинопрокатной базы тов. 
Зельмийсжий относится к этому важному 
участку работы безразлично. Поступили 
предложения от рабочего-—хорошо, а не по
ступили — еще лучше, меньше лишней 
работы.

В течение второго квартала в машино
прокатной базе ни разу не созывалась 
комиссия по рассмотрению постулиетпих 
предложений. Несмотря на неоднократные 
папоминания тов. Зельминскому, что ра
боту БРИЗа надо перестроить, тов. Зель- 

на 38-й параллели, явился бы наиболее 
подходящим местом. Учитывая положение 
с транспортом в опустошенной войной Ко- 
рео и необходимость надлежащей подго
товки к переговорам о перемирии, можно 
сказать, что срок Жжду 10 и 15 июли яв
ляется очень быстрым сроком. Вопрос в 
настоящее время заключается в том: дей
ствительно ли америвднекое правительство 
и другие правительства, принимающие 
участие в корейской войне, так же искрен
не стремятся положить конец (кровопролит
ному конфликту в Корее, как к этому стре
мимой мы? Об этом можно судить лишь по 
делам, а не по словам. Переговоры о пе
ремирии, хотя они и являются строго воен
ными по своему характеру, неизбежно 
должны быть связаны с определенными 
важными вопросами, как, например, кон
кретные условия прекращения огня, опре
деление демилитаризованной зоны и т. д. 
Подход к этим вопросам явится конкрет
ным испытани|ем искренности намерения! 
американского правительства и других 
правительств положить конец крововдолит- 
ному конфликту в Корее.

Народы в1сего( мира прежде всего горячо 
стремятся к прекращению огня и установ
лению перемирия в Корее на справедливой 
и разумной основе в качестве первого шага 
в разрешении «самого острого вопроса в 
настоящее время» в.мире с тем, чтобы под
готовить почву к мирному урегулированию 
других дальневосточных проблем.

Китайский народ любит мир и постоянно 
оорется за мирное урегулирование корей
ского вопроса. Поскольку в настоящее вре
мя существует возможность сделать первый 
шаг в направлении мирного урегулирования 
корейского вопроса', а именно в направле
нии установления перемирия в Корее, то 
нужно прежде всего серьезно бороться за 
осуществление этого шага—перемирия.

Безусловно, необходимо отметить, что1 
прекращение опия и перемирие в настоящее 
время еще не осуществлены, и война все 
еще продолжается. Вопрос о том, можно ли 
осуществить прекращение огня и переми
рие, должен быть решен путем переговоров 
между представителями обеих сторон. До 
того, как будет действительно! прекращен 
огонь и установлено перемирие, все китай
ские .и корейские войска, сражающиеся на 
корейском фронте, должны находиться в 
состоянии боевой готовности, чтобы поме
шать врагу воспользоваться случаем для 
возможного наступления. Это чрезвычайно' 
важно, и бдительность ни в коей мере не 
должна быть ослаблена. Точно так же во 
всей стране вся работа в тылу, связанная 
с сопротивлением Америке и оказанием по
мощи Корее, ни в коей мере не должна 
быть ослаблена до того, как будет дейст
вительно осуществлено прекращение огня и 
установйено перемирие. Но даже и после 
установления перемирия укрепление нашей 
национальной юборойы будет попрежнему 
иметь чрезвычайно важное значение. Мы 
должны иметь мощные силы национальной 
обороты, чтобы противостоять любому воз
можному агрессивному заговору империа
листов в будущем. Таково, несомненно, 
твердое желание всей нации.

минский отцелывается лишь одними обе
щаниями. Такому беспечному отношению 
к рабочим предложениям должен быть 
положен конец, а тов. Зельмиис®01Му не
обходимо оживить рационализаторскую ра
боту.

Надо также отметить плохую работу 
транспортной конторы, где уполномочен
ными по БРИЗу тов. Оа1бо и главный ин
женер тов. Медецкий. Работа здесь пу
щена на самотек. Предложения рассмат
риваются с большой задержкой, раз’яс- 
нигельной работы не ведется, особенно с 
молодыми рабочими.

(В июле месяце будет проводиться ме
сячник массового сбора и внедрения ра
ционализаторских предложений. Задача 
главных инженеров и комиссий содей
ствия — всемерно помогать рабочим-но- 
ваторам в их творческой работе!, доби
ваться полной механизации Трудоемких 
процессов, помогать рационализаторам не 
на словах, а на деле — это долу каждого 
хозяйственника. А. МАЛЬЧИКОВ.

Торжественная 
линейка

В прошлое воскресенье состоялось тор
жественное открытие второй смены пионер- 
СЖЮИЮ лагеря имени Павлика Морозова. Ре
бята с нетерпением ждали этого дня. Жда
ли того момента, когда на мачте взовьется 
красный флаг.

Вместе с пионервожатыми и воспитате
лями дети подготовили концерт художест
венной самодеятельности. Е торжественной 
линейке каждый принарядился как мог, и 
перед открытием в лагере царила торжест- 
веиная обстановка.

Многие из отдыхающих детей жили в 
лагере и в первую смену, поэтому они с 
нетерпением ждали приезда участников 
художественной самодеятельности клуба 
Свердловскпфюмстроя, концерт которых деть., 
ми, отдыхавшими в первую смету, был 
встречен с восторгом.

На торжественной .линейке ребят при
ветствовали предстаиители общественных 
органтгааций треста. Выступивший на тор
жественной ливейве председатель построй- 
кома тов. Ендржеев1ский пожелал ребятам 
хорошего отдыха и новых успехов в бу
дущем учебйом году.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Бездельники
На засыпке оснований тротуаров в 4-М 

квартале работает звено разнорабочих, ру
ководимое то®. Клещевой. Это—‘от’явлен- 
ные лодыри и бездельники.

Несмотря на то, что они ежедневно 
получают задание и наряды, к работе от
носятся халатно, норм и заданий не вы
полняют.

Неоднократные беседы и разговоры на 
них но действуют. А следовало бы чле
нам этого звена понять, что своим 
поведением они тормозят работу не толь
ко участка, на котором работают, но в це
лом стройуправления.

М. НЕЧЕУХИН.
' мастер.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

На статью, 01публик101вай1ую в газете 
«Свердловский строитель» от 30 июня 
с. г. под заголовком «О выполнении црю- 
тивоножарных правил», сообщаю, что фак
ты, указанные в статье, имели место. Ру- 
ководством де|рев«о1бдешочн'ого ттомбината в 
части ликвидации захлашетио'сти наме
чены конкретные мероприятия. Возле це
ха разделки горбыля, весь горбыль 
убрай и устанавливается дополнительная 
педальная пила с таким даочетом, чтобы 
весь поступающий горбыль из лесоцеха 
мы успевали разделывать по сортам. При
няты меры, в части штабелевания кругло
го леса, дано указание, чтобы в стораду 
цехов лес не разгружать.
т По налаживанию -элеютроховяйства на 
ДОКе в июне месяце проделана большая 
работа по перетяжке' линии, с добавлением 
новых столбов, в первой половине июля 
месяца эта работа будет закопчена.

Г. ФРЫКИН, 
начальник ДОКа. ------•------

КЛУБ ОВЕРД»В'С|КПРШСТРО^

14 и 15 июля 
демонстрируется звуковой художественный 

фильм

«ЗИГМУНД колосовский».
Начало вечерних сеансов в 7 ч. 30 мин. 
и в 9 ч. 15 мин.
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